



新しく着任した医師のご紹介



4月より青山病院で働かせていただくことになりました石橋 はるかと申します。主に神経内科分野を担当させて頂きます。呉市は高齢者の方が多く、神経内科領域の疾患をお持ちの方もたくさんおられるかと思えます。

疾患だけでなく、患者さんを取り囲む環境、問題点などを総合的に診ていければと思っております。ご不安なことがあればいつでもご相談ください。呉地区での診療は初めてで、不慣れな点もありご迷惑をおかけすることもあるかもしれませんが、精一杯頑張ろうと思えます。どうぞよろしくお願い致します。



新しい職員のご紹介



この度、青山病院で理学療法士として働かせて頂くことになりました長原圭佑と申します。世界で一番好きな人は木村拓哉、嫌いな物は貝類です。共感できる方は是非お話ししたいです。私は、幼いころからの祖父母や近所の高齢者とのかわりからリハビリテーションに興味を持つようになり

祖父母や近所の方々に恩返ししたいと思い理学療法士を目指すようになりました。長期実習において、たくさんの先生にお世話になり、様々な患者様とかかわる機会をいただいたことで、患者様とかかわることの楽しさを覚え、理学療法士になりたいという思いが一層強くなりました。初めての社会人、初めての一人暮らしで戸惑うことだらけですが、優しい職員と患者様、木村拓哉様に支えられながら、充実した毎日を送っています。いち早く患者様とその家族様から信頼される理学療法士になれるよう日々精進してまいりたいと思っておりますのでご指導よろしくお願い致します。

患者様の安全・安心を守るために

私は、一昨年から当院でお世話になっていいる神垣です。平素は暖かいお声掛け・笑顔頂きながら毎日楽しく勤務させて頂いており、心より感謝いたします。

さて、私は当院で防火責任者として任に当たっている関係上、年2回の消防訓練の計画実施に携わっております。これまで3回消防訓練を実施しましたが訓練の回数を重ねる毎に真剣さが一層増してきています。

訓練の目的は、いざという時のために平素から防火意識の高揚をこれまで以上に高める必要があります、このことを胸に今後の訓練により一層真剣に取り組んで行きたいと望んでおります。次回訓練は6月中に行う予定です。



神垣 俊司

診療案内

月曜日～金曜日 午前：9時～12時 午後：4時～6時
土曜日 午前：9時～12時 午後：休診
休診日：日曜・祝日・年末年始（12月31日～1月3日）・お盆（8月15日）

担当医

月曜日	午前：青山	午後：内科（交代制）	木曜日	午前：大村	午後：宮里
火曜日	午前：宮里	午後：大村	金曜日	午前：宮里	
水曜日	午前：大村	午後：腎臓内科 （細川・森本）	土曜日	午後：神経内科（石橋）	午前：内科（交代制）

季節の風景



アヤメが咲き始めました。